

Lettre aux parents

Chers parents,

Cette année, votre enfant ayant entre 3 et 6 ans, pourra participer aux ateliers d'éveil à l'amour de Dieu. L'équipe est composée de...

Nous allons commencer un programme intitulé « Éveil à l'amour de Dieu. Approche par le jeu et l'émerveillement. Méthode innovante pour les enfants de 3 à 6 ans ».

Voici les points clé de cette méthode :

- Un choix des histoires adapté à l'âge des 3-6 ans et aux sensibilités particulières de cette période de vie
- La manipulation par l'enfant : chaque histoire est sur un support palpable, l'enfant peut donc jouer à la refaire.
- La répétition : certaines histoires primordiales seront répétées plusieurs fois dans l'année.
- Une place prépondérante accordée à la vie spirituelle de l'enfant : l'enfant aura l'espace et le temps pour exprimer sa foi.
- L'importance de l'émerveillement et de l'adoration : nous prendrons l'habitude de nous émerveiller devant la beauté du Seigneur telle qu'elle sera présentée dans l'histoire du jour.

Chaque séance est animée par un adulte « animateur » selon le planning. Il est aidé par un adulte « accueillant ». La présence des parents n'est pas souhaitée.

Une fois que l'enfant a enlevé ses chaussures pour entrer tranquillement dans la salle, la séance se passera comme suit :

- Temps d'accueil
- Temps de chant et de verset mis en gestes
- Temps de présentation d'une histoire
- Temps de discussion
- Temps d'ateliers d'activités autonomes
- Temps de rangement et de prière

Si l'enfant a réalisé un dessin, votre enfant aura le choix soit de le laisser dans la pochette à son nom dans la salle, soit de le ramener chez vous.

Si vous souhaitez qu'il vous présente l'histoire du jour ou le matériel de la salle, vous pourrez le faire librement après la fin de la séance. Vous êtes aussi les bienvenus pour découvrir le matériel en dehors des séances.

Tout au long de l'année, nous suivrons le calendrier : à la période de Noël, nous parlerons de Noël, à Pâques de Pâques, etc. Nous commencerons l'année par la création et nous la finirons par les passages de l'Apocalypse.

Deux axes orienteront la théologie : la réconciliation et l'union avec Christ. Vous trouverez sur la porte de la salle le programme détaillé des séances.

Nous apprécierons vos retours sur ce que vit ou dit votre enfant à propos de sa foi ou de sa vision de lui, du monde et de Dieu, ou simplement des séances.